

# EL ALCAZAR

SABADO, 12 DE SEPTIEMBRE DE 1936.

48

## INFORMACION GENERAL

### UNION RADIO

El Ministro de la Guerra recibió al Comandante de E.M. Estrada y a los Jefes de las milicias que luchan en los frentes. Prieto, por estar indispuesto, no asistió al Ministerio. Se reunió la segunda sección del Tribunal de Garantías para rechazar los recursos de los patronos y admitir los presentados por los obreros en relación con el asunto de los represaliados. Cita a los milicianos catalanes para que se presenten en su domicilio hoy a las siete con la conminación que tantas veces hemos comentado de que los que no lo hagan serán dados de baja. Requieren a un Secretario de Ayuntamiento para que se presente en su destino y el paradero de un camión que desde Játiva se dirigía a Maqueda. Los milicianos del batallón de Mangada, que ya fueron citados, se les vuelve de nuevo a citar para hoy a las seis y que lo hagan sin falta. Requieren también con urgencia al Capitán Bayo para que se presente en el Ministerio de Marina, en el Negociado de operaciones. Ayer llegó a Madrid Martínez Barrios con el fin de convocar a la Diputación Permanente de las Cortes para la prorrogación del estado de alarma: esto no necesita comentario; desde luego, es el colmo del doctrinarismo. No se pudo celebrar sesión por falta de número; visitó al Presidente del Consejo para darle cuenta de los trabajos de la Comisión que preside; suponemos sea la que ya indicamos que en unión del General Martínez Monge tenía por objeto la formación del Ejército.

Los funcionarios de Castellón, sin especificar qué clase de ellos, han acordado ingresar en la U.G.T. Donativos de Corbera y de Villaminaya (Toledo). De Oviedo, Aragón, Sigüenza y Córdoba se acusa actividad según la Emisora con los comentarios de siempre; manifiesta así mismo que se combate en el sector de Santa Olalla con intervención de la aviación.

El Presidente del Consejo recibió al Capitán Bayo, al Ministro de Estado y a la Nelken. Ha fallecido en Madrid el Presidente de la Academia de Medicina Dr. D. Amalio Gimeno a la edad de 84 años. La colonia "Canales de Lozoya", integrada por hijos de empleados de aquella entidad, llega a Barcelona, pero en breve regresará a Madrid. Se intenta la formación de una columna con los guardias municipales de todas las localidades españolas que están con el Gobierno de Madrid. Marcelino Domingo ha hecho unas declaraciones en París, alabando la formación del nuevo Gobierno. Italia sigue opuesta a la Sociedad de Naciones y no asistirá a la reunión del día 18. En París se reunió el Comité del Mediterráneo, estando representados el Residente General francés en Marruecos, el residente de Túnez, el Gobernador de Argelia y otros, se ocuparon de la repercusión de los asuntos de España en el África del Norte.

### RADIO ITALIA

El periódico EL MENSAJERO dá cuenta de que Stalin ha quedado dictador indiscutible en Rusia, después de la eliminación de los colaboradores de Lenin.

Los ambientes comunistas se encuentran abatidos pues todos temen el ser acusados de enemigos de Stalin y enviados a Siberia. El régimen de terror es sobre todo inigualable en Ucrania Georgia, Armenia y regiones que tienen un ideal nacionalista arraigado,

....

de modo que su comunismo no tiene el mismo sentido ideológico que en los otros países.

En el Congreso nazi de Nuremberg siguen las sesiones pronunciándose importantes discursos sobre comunismo y en peligro la red internacional establecida por el Comintern que tiene dinero abundante obtenido hambreado Rusia a sus moradores y de modo que los comunistas de los diferentes países son como la legión extranjera del Comintern que trabaja o lucha en